EINLADUNG ZUR Verleihung des Gertraud und Reinhard

Horstmann Preises

2010



Dienstag, 7. Dezember 2010

18:00 - 20:00 Uhr

Konzertsaal der Musikhochschule Münster

Ludgeriplatz 1, 48151 Münster



Der Gertraud und Reinhard Horstmann Preis

Der von Gertraud und Reinhard Horstmann gestiftete Stipendiumspreis wird durch die Spanische Abteilung der Westfälischen Wilhelms-Universität und das Instituto Cervantes in Bremen an besonders qualifizierte Absolventen spanischer Universitäten für einen Forschungsaufenthalt an der Universität Münster verliehen.

Preisträgerin: Frau María Arce Barreiro

Anwesend:

Herr Manuel Viturro de la Torre Spanischer Generalkonsul, Düsseldorf

Frau Gloria Mínguez Kulturattachée der Spanischen Botschaft,

Berlin

Frau Myriam Pradillo Directora de Estudios, *Instituto Cervantes*,

Bremen

Frau Prof. Dr. Ursula Nelles Rektorin der Universität Münster

Herr Prof. Dr. Christoph Strosetzki

Dekan des Fachbereichs 09

Das musikalische Programm

Der argentinische Pianist und Komponist Miguel Bareilles wird auf dem Flügel belegen, inwieweit die europäische Musiktradition, insbesondere die Romantik, den argentinischen Tango geprägt hat. Eigenkompositionen, Improvisationen und Neuinterpretationen sind das Ergebnis der kunstreichen Verbindung von Werken von Johann Sebastian Bach, Robert Schumann und Frédéric Chopin mit Astor Piazzolla und Mariano Mores.

18:00-18:30 Uhr Musikalischer Auftakt

18:30-19:00 Uhr Preisverleihung

19:00-19:20 Uhr Umtrunk

19:20-20:00 Uhr Musikalischer Ausklang